

Siaran Pers
Untuk diterbitkan segera

Bulan Ramadhan Penuh Suka Cita di Sudestada

Maret ini, Sudestada telah menyiapkan beragam program makan dan minum untuk menyambut bulan suci Ramadhan.



Jakarta, 1 Maret 2023 — Sudestada tak pernah lelah untuk terus berinovasi. Bulan ini, restoran steak Argentina ini telah menyiapkan sederet program kuliner menarik untuk menyambut bulan suci Ramadhan.

Ramadhan Bersama Sudestada

Sudestada membuka pintunya lebar-lebar untuk acara buka puasa bersama teman atau keluarga. Sudestada akan mempersembahkan Sudestada Ramadhan Platter yang berisi 300 gram Rib Eye, 300 gram Striploin, 300 gram Bife de Vacio, 300 gram Mollejas, dan Chorize de Carne dengan hidangan pendamping berupa Hummus, Tabouli, Flat Bread, Garlic Rice, dan Grilled Veggies. Promo Sudestada Ramadhan Platter ini ditawarkan seharga Rp1.900.000++ dan ideal untuk makan bersama empat hingga enam orang. Selain paket makan, Sudestada juga menghadirkan koleksi minuman khas



Ramadan, yakni Blueberry Sensation, Dates and Cream, dan Berry Surprise dengan harga Rp70.000++ per gelas. Tamu yang berbuka puasa di Sudestada juga akan mendapatkan tajil gratis berupa Date Pound Cake.

Sudestada juga menawarkan bingkisan Ramadan dengan harga Rp380.000++ per paket. Bingkisan Ramadan cantik ini berisi kue Putri Salju, Butter Cookies, Kaasstengels, dan Nastar. Tersedia juga pilihan bingkisan berupa Date Pound Cake utuh sebagai hantaran Lebaran dengan harga Rp200.000+.

SUDESTADA Jakarta

Buka setiap hari dari pukul 11.00-22.00 WIB

Untuk pemesanan atau reservasi, hubungi via WhatsApp di 0811 9126 556

Tersedia opsi Makan di tempat, pesan antar, atau dibungkus

@SudestadaJakarta

www.sudestadagrill.com

—SELESAI—

TENTANG SUDESTADA JAKARTA

Berlokasi di kawasan Menteng, jantung kota Jakarta, Sudestada Jakarta menawarkan menu khas Latin yang berbeda. Dengan hadirnya area panggangan “Asado” atau panggangan di luar khas Argentina pertama di Jakarta, Sudestada Jakarta membenamkan para tamunya pada nuansa budaya dan gaya hidup Argentina yang kental dengan pengalaman makan yang otentik dimulai dari aneka menu yang ditawarkan dan juga tampilan desain dan konsepnya yang bergaya neoklasik kontemporer.

Nama Sudestada berasal bahasa Spanyol yang memiliki arti “angin kencang”, lebih tepatnya angin sebelum badai besar. Dalam budaya negeri Tango, nama ini dianggap membawa keberuntungan. Dinaungi oleh chef dan juga pemilik asli dari Argentina, Victor Taborda, rasa Latin yang otentik dapat ditemukan dalam tiga konsep dari restoran ini, di grill, bar dan juga café. “Sharing menu” menu makan bersama, ditawarkan di restoran dan dirancang khusus untuk menyatukan orang untuk bersantap bersama, layaknya “Asado” acara berkumpul dengan keluarga untuk memanggang daging di panggangan luar yang menjadi kebiasaan masyarakat Argentina.



Gedung berlantai dua yang menyerupai rumah Argentina ini menyapa tamu setiap harinya mulai dari saat sarapan sampai larut. Didominasi dengan dinding bata merah, konsep klasik modern interiornya yang dilengkapi dengan tanaman-tanaman hijau, dan berbagai ornament industrial rustic seakan membawa tamu untuk merasakan suasana layaknya di Buenos Aires, ibukota Argentina. Di Sudestada Jakarta, tamu dapat menikmati suasana makan yang lapang, santai dan nyaman di area makan indoor maupun outdoor, tidak hanya menyajikan menu makanan dengan rasa jujur dan otentik tapi juga pelayanan yang ramah benar-benar mencerminkan gaya hidup dan budaya Argentina yang ikonis.

You may come as a guest, but leave as El Amigo!

For media inquiries, please contact:

Sonia Febriany

Senior Account Manager

PREFINITE Communications

E-mail: sonia@prefinite.id

Mobile: +62878 9000 1994